



Der Spielplatz am Schützenplatz wird gerne von Kindern – und manchmal auch von Erwachsenen – genutzt.

Foto: Bernhard Niemann

Spielplatz am Schützenplatz neu gestaltet

## Neue Möglichkeiten für Kinder

**WESTBEVERN** (ni). Der neu gestaltete Spielplatz am Schützenplatz in „Wiegerts Büschken“, der rechtzeitig zum Schützenfest des Vadruper Schützenvereins fertig geworden war, wurde gleich zigfach genutzt und hat seine Feuertaufe bestanden. In einer weiteren Gemeinschaftsaktion des Vereins und der Bewohner des Sickerhooks um Darius Markfort wurden sowohl die Fläche als auch die Spielgeräte auf Vor-

dermann gebracht beziehungsweise überprüft.

Neue Spielgeräte wurden zu den bereits bestehenden hinzugefügt. Eine neue große Rutsche, Turnstangen, Wippe und Sandkasten laden Mädchen und Jungen zum Verweilen ein.

Mit dieser Aktion schlugen Schützenverein und der Ortsteil Sickerhook gleich zwei Fliegen mit einer Klappe. Die Bewohner des Sickerhooks, die hier im Randbereich des

Schützenplatzes bereits vor einigen Jahren einen kleinen Spielplatz mit entsprechenden Sitzgelegenheiten und einem Tisch installierten, haben nun bei ihren Zusammenkünften ganz neue Möglichkeiten. Und der Schützenverein war glücklich, dass die Kinder, die sich zum Schützenfest einfanden, dort weitere Attraktionen zum Spielen vorfanden, diese gleich nutzten und dabei auch im Blickfeld der Eltern blieben.